, Er hat das wirklich gut gemacht": Rosenheimer Elias Schneider (17) gibt sein DEL-Debüt in Berlin

09.12.2024, 12:15 Uhr Von: Marko Aleksic





Er ist wohl eines der aufregendsten Eishockey-Talente zur Zeit in Deutschland. Mit 17 Jahren gab der Rosenheimer Elias Schneider jüngst sein Profi-Debüt für die Eisbären Berlin und hat sich dabei "wirklich gut" geschlagen.



Elias war dreimal Teilnehmer der B.E.S.A.

Camps in Arosa und hat sein Talent bei den

CHL-/NHL-On-Ice-Testings eindrucksvoll unter

Beweis gestellt. Wir wünschen Elias viel Erfolg
in seiner früh gestarteten Profikarriere.